

# Pressespiegel

Medium: Frankenpost

Datum: 19.11.2015

Link:



## Auf Entdeckungstour in der Hauptstadt Kataloniens

Die diesjährige Reise der VR-Bank Fichtelgebirge hat eine 29-köpfige Reisegruppe unter der Leitung von Johannes Herzog in die katalanische Metropole Barcelona geführt. Mitten in der pulsierenden Altstadt bezogen die Reisetilnehmer ihr Hotel. Die weltberühmte Prachtstraße „La Rambla“, der moderne Hafen und das Stadtviertel „Barri Gotic“ waren zu Fuß problemlos erreichbar. Schon am ersten Abend begeisterten die unzähligen Restaurants und Tapas-Bars, die keine Wünsche offen ließen. Höhepunkte der zahlreichen Besichtigungen in Barcelona waren zweifelsohne die Kathedrale „Sagrada Familia“ und das quirlige Treiben in den Markthallen. Auch die nähere Umgebung des

Großraums Barcelona mit 3,7 Millionen Einwohnern stand auf dem kurzweiligen Reiseprogramm. Den Ausflug zum knapp 1000 Meter hoch gelegenen Kloster Montserrat mit der Marienstatue „La Moreneta“ schlossen die Teilnehmer mit einem Besuch der berühmten Sektellerei „Freixenet“ ab. Selbstverständlich durfte auch ein Ausflug in die nahe gelegenen Pyrenäen nicht fehlen. Neben der malerischen Stadt Girona mit ihren schmalen Gassen beeindruckte dabei insbesondere das Dalí-Museum in Figueres. Mit vielfältigen Eindrücken im Gepäck traten die Reisetilnehmer nach sechs kurzweiligen Tagen die Reise zurück ins Fichtelgebirge an.

Foto: pr.